

16.11

**Abgeordneter Dr. Walter Rosenkranz (FPÖ) (zur Geschäftsbehandlung):** Zu dieser Geschäftsordnungswortmeldung: Ich bitte, bei der Prüfung und Beurteilung dieser Passage im Protokoll das Augenmerk auch auf den tatsächlichen Sachverhalt zu legen, dass Herr Abgeordneter Pilz in der Zeit, in der er gerade dieses bisschen Luft mangelnder Immunität genossen hat, als er nicht mehr gewählt war beziehungsweise noch nicht angelobt war, eine Gerichtsverhandlung, ich glaube, vor dem Landesgericht Sankt Pölten, hatte, wo er nur aufgrund einer Krankheit nicht auf der Anklagebank Platz genommen hat. (*Beifall bei FPÖ und ÖVP. – Ruf bei der FPÖ: Er ist halt ein links-extremer Feigling!*)

16.12

\*\*\*\*\*

**Präsident Mag. Wolfgang Sobotka:** Ich werde die Sachverhalte entsprechend prüfen, lasse mir die Stenographischen Protokolle bringen und werde mich auch beraten.

Das Wort erhält nun Herr Abgeordneter Noll. – Bitte.